
                                                                               Campo Bom, 18 de abril de 2018 

 

 PEDIDO DE INFORMAÇÂO                  /2018 

 

 

EXCELENTISSIMO Senhor Victor Fernando de Souza  

Presidente da Câmara de Vereadores de Campo Bom/ RS 

 

 

 

O vereador que subscreve requer que após tramites regimental seja encaminhado ao 

excelentíssimo Prefeito Municipal, Luciano Orsi, o seguinte pedido de informação referente ao 

repasse do chamado decimo quarto aos agentes de saúde:  

 Nos últimos dias votamos dois projetos de semelhante conteúdo, autorizando ao executivo 

repassar os valores recebidos do estado, porque vieram estes dois projetos de conteúdos 

semelhantes? e porque os valores ainda não foram repassados aos agentes? 

 

 

Sem mais nada a solicitar, expresso meus mais sinceros votos de estima e considerações. 

 

 

 

 

                                                         Vereador Joceli Fragoso 

                                                          LIDER do PTB 


